

INTISARI

ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY.S UMUR 23 TAHUN PRIMIPARA DENGAN (KEKURANGAN ENERGI KRONIS (KEK) DI PMB UMU HANI BANTUL

Maharani Fitriyanti¹, Liberty Barokah²

RINGKASAN

Latar Belakang : Salah satu penyulit medis non obstetri terkait status gizi ibu hamil yang dapat terjadi berjangka waktu lama yakni Kekurangan Energi Kronis (KEK). Seorang ibu hamil dengan KEK akan menimbulkan masalah kesehatan seperti perdarahan, anemia, berat badan tidak naik secara adekuat, saat persalinan menjadi lama, premature, nifas dengan perdarahan postpartum, dan bayi dengan BBLR serta anemia. Untuk mencegah terjadinya komplikasi yaitu dengan menerapkan asuhan kebidanan yang berkesinambungan mulai saat kehamilan, persalinan, neonatus, dan nifas sesuai dengan standar pelayanan kebidanan.

Tujuan : Laporan ini bertujuan untuk menuliskan hasil asuhan kebidanan secara berkesinambungan pada Ny.S umur 23 tahun Primipara dengan KEK di PMB Umu Hani Bantul sesuai standar pelayanan kebidanan dengan pendekatan manajemen kebidanan dan pendokumentasian menggunakan metode SOAP.

Hasil : Hasil asuhan kebidanan berkesinambungan pada Ny.S G1P0A0 dengan KEK yang dimulai dari kehamilan trimester III hingga nifas tidak mengalami dampak dari KEK, dikarenakan ibu patuh akan pengkonsumsian makanan gizi beragam dan dibuktikan dengan BB ibu naik 13 kg selama hamil, lama persalinan 6 jam 55 menit, cukup bulan, tidak ada perdarahan postpartum, dan bayi lahir normal dengan BB 3.400 gram.

Kesimpulan : Asuhan kebidanan berkesinambungan pada Ny.S umur 23 tahun Primipara dengan KEK di PMB Umu Hani Bantul telah dilakukan sesuai standar pelayanan kebidanan dan tidak terjadi dampak dari KEK pada kehamilan, persalinan, nifas, dan neonatus. Diharapkan pasien dapat memperhatikan saran yang telah diberikan dan bidan dapat meningkatkan pelayanan kebidanan sesuai standar yang berlaku.

Kata Kunci : Asuhan Berkesinambungan, Kebidanan, KEK, Primipara

¹ Mahasiswa Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta

² Dosen Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta